

<生活指導面について>

ご意見

- 登下校時に、シルバーさんや警備員、主事の皆さんがしっかり見守りをしてくれている。
- 校長先生や警備員から毎朝元気な挨拶を頂いていて、多くの児童・生徒が一日を前向きに過ごすことにつながっていると感じる。
- 教職員の明るい挨拶、丁寧な指導で、児童・生徒が安心して学校に通っている。

改善点・対策

- ・今後も安心安全に学校生活を過ごせるよう、教職員一同連携して取り組んでまいります。

<いじめ、不登校について>

ご意見

- 先生方が小さなことでも真摯に耳を傾け、すぐに対応してくれる。
- 児童・生徒の特性をよく見ていて、丁寧に指導してくださっている。
- ・いじめ防止や不登校に対する取組が見えにくい。

改善点・対策

- ・毎月1回「生活アンケート」を行い、困ったことや嫌だと思ったことなどを書く機会をつくっています。書かれていたことは必ず聞き取りを行い、解決に向けて取り組んでいます。4・5年生、7・8年生は、スクールカウンセラーの全員面接を行いました。担任や学年、スクールカウンセラー等、連携して相談しやすい体制をつくっていきます。
- ・いじめ、人間関係のトラブルに関しては、「いじめ防止対策委員会」にて、学年、生活指導部、スクールカウンセラー、養護教諭等が関わり、組織的に対応しています。毎週、教職員で生活指導夕会を行い、学校内で情報共有し、多くの目で見守る体制をつくっています。
- ・不登校傾向の児童・生徒への寄り添いに関しては、引き続き家庭、関係諸機関とも連携を図り、個に応じながら丁寧に対応していきます。

<学校行事・活動について>

ご意見

- 児童・生徒が意欲的に様々な行事に参加していると感じる。
- なかよし班の活動で、他の学年とも楽しく交流を深められて良い。
- 小中一貫教育校の特長として、行事だけでなく部活動においても児童・生徒が一緒に取り組める点が大変よい。

改善点・対策

- ・各行事において、児童生徒一人ひとりが活躍できるよう図っており、小・中の関わりも大切に運営しています。今後も、児童・生徒数を配慮しながら取り組んでまいります。
- ・なかよし班は、更に楽しい交流ができるよう応援していきます。
- ・今年度も、中学校の行事に小学生の一部参加、応援などの関わりをもちました。部活動でも、児童・生徒の関わりを大切にに取り組んでいます。今後も、登下校時など、日ごろから挨拶を交わしながら自然なコミュニケーションを図ることができるよう応援していきます。

<授業について>

ご意見

- 先生方がわかりやすく工夫して教えてくださっていて、児童・生徒が授業が楽しいと言っている。
- 道徳の指導が充実していて、友達を手助けするのが当たり前と、さりげないやさしさが育っている様子を感じた。
- ・英語教育の一層の充実化を図ってほしい。

改善点・対策

- ・引き続き、丁寧な教材研究に取り組み、分かりやすい指導を心がけていきます。
- ・道徳の指導に関しても、引き続き一人ひとりに優しさや思いやりを育ていけるよう、これまで以上に取り組んで参ります。
- ・英語教育の一層の充実化をめざし、国際科の先生方と連携しながら授業研究を進めて参ります。

<施設について>

ご意見

- いつも清掃が行き届いていて、気持ちが良い。
- ・チャイムが鳴るとよい。
- ・建物の構造が複雑だと思う。

改善点・対策

- ・引き続き、気持ちよく学校生活を送ることができるよう、しっかり清掃して参ります。
- ・朝はチャイムを鳴らしていますが、日中は小・中で時程が異なるので難しいです。時計を見て行動する習慣を児童・生徒に養って参ります。
- ・建物の構造で迷いそうな箇所には、表示を増やしています。今後も、分かりやすい工夫をして参ります。

◎学園の教育活動に関していただいた自由意見は、学園内で共有し、今後の改善につなげてまいります。

児童・生徒・保護者・地域の方々の声に耳を傾け、よりよい学園をめざしてまいります。

アンケートへのご協力ありがとうございました。